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Andrea Stefani, 49 
anni, Ł il project 
leader dell��Uefa 
nell�organizzazione 
del Campionato 

d�Europa Under 21. 
¨ un ex guardalinee 

internazionale e in terna con Nicola 
Rizzoli ha arbitrato la �nale del Mondiale 
per nazionali 2014 in Brasile vinta per 
1-0 dalla Germania contro l�Argentina. 
Ora Andrea Stefani Ł vice di Rizzoli nella 
commissione designatrice degli arbitri 
per le partite di Serie A. 

L’IMPEGNO NELLO SPORT

IL MAPEI STADIUM BRILLA CON  IL CAMPIONATO D’EUROPA 

Il Mapei Stadium di Reggio Emilia Ł la 
Casa dei grandi eventi e recentemente 
ha ospitato 4 partite della fase �nale del 
Campionato d�Europa Under 21 per 
Nazionali di calcio. 
L�Europeo 2019 si Ł svolto con egida 
Uefa. �Grazie al Mapei Stadium e a chi 
lo coordina � afferma Andrea Stefa-
ni, project leader Uefa al Campionato 
d�Europa � abbiamo fatto bella �gura�. 
L�Uefa ha deliberato l�assegnazione 
all�Italia dell�Europeo nel 2016. �Nella 
richiesta avanzata dall�Italia � preci-
sa Stefani � c�era il �Mapei� di Reggio 
Emilia tra le sedi di svolgimento. ¨ stato 
subito accettato alla luce delle ottime 
relazioni pervenute in merito alla �nale 
della Champions League 2016 femmini-
le che l�impianto di Reggio Emilia aveva 
ospitato�. 

Stefani, l�Uefa ha comunque chie-
sto degli interventi? 
�Abbiamo manifestato l�esigenza di ave-
re una tribuna stampa piø accogliente, 
una nuova sala stampa piø capiente e 
una nuova area conferenze soprattut-
to per interviste. La proprietà del Mapei 
Stadium ha preparato tutto quanto ser-
viva rendendo l�impianto ancor piø bello. 
¨ altrettanto vero che l�organizzazione 
dell�Europeo ha facilitato l�arrivo di �nan-
ziamenti governativi per migliorare gli sta-
di che avrebbero ospitato le partite, ma a 
prescindere da ciò Mapei e il Sassuolo 
Calcio hanno brillato per spirito d�inizia-
tiva e voglia di migliorare. Il Mapei Sta-
dium era già molto bello prima e grazie 
all�Europeo sono state eliminate piccole 
lacune per cui ora Ł veramente un gioiello 
in prospettiva internazionale�.  

LA SINERGIA SASSUOLO-MAPEI SUPPORTO PER L�UEFA      

IL PROJECT LEADER 
UEFA È LUI 
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Il Mapei Stadium di Reggio Emilia ha 
ospitato 4 partite della fase �nale del 
Campionato d�Europa Under 21. Tre dei 
match di scena al �Mapei� erano quelli 
del Gruppo A. Nella prima giornata di 
�Uefa Under 21 Championship 2019� 
a Reggio Emilia la Polonia ha battuto 
3-2 il Belgio davanti a 4.768 spettatori. 
Nella seconda il �Mapei� ha ospitato 
Spagna�Belgio 2-1, con 4.647 presenze. 
L�af�usso record s�Ł registrato alla 
terza giornata con Italia-Belgio 3-1; gli 
spettatori erano 20.949, come nelle 
s�de tra Sassuolo e grandi club del 
Campionato di Serie A. Il tifo del �Mapei� 
ha trascinato gli azzurri del ct Di Biagio 
alla vittoria. Italia in vantaggio al 44� 
grazie a una prodezza del centrocampista 
Barella, e con bis a cura del centravanti 
Cutrone al 53�. Il Belgio ha accorciato 
le distanze al 79� con Verschaeren, e 
all�ottantanovesimo l�attaccate Chiesa ha 
siglato il gol-sicurezza per l�Italia. Inoltre, 
a Reggio Emilia s�Ł svolta la semi�nale 
Spagna-Francia. Davanti a 9.164 
spettatori gli spagnoli hanno prevalso 4-1 
assicurandosi la �nale di Udine per loro 
vittoriosa 2-1 contro la Germania. 

IN 20.949 A REGGIO EMILIA 
PER BELGIO-ITALIA 

NELLA PAGINA A FIANCO. Lo 
scenario di Belgio-Italia.
SOPRA. A sinistra le mascotte 
di Belgio-Italia, e destra Federico 
Chiesa in azione.

IL MAPEI STADIUM BRILLA CON  IL CAMPIONATO D’EUROPA 

Lo scarsa af�uenza al Mapei per 
Polonia-Belgio e Spagna-Belgio, 
le prime due partite del Girone 
A, Ł dovuta al fatto che gli italiani 
principalmente sono tifosi e se gli 
azzurri non scendono in campo si 
astengono dall�andare allo stadio? 
�Non Ł esattamente così e relativamente 
a Uefa Under 21 Championship ci sono 
dati inequivocabili. Le partite della fase �-
nale tra Friuli-Venezia Giulia, San Marino 
ed Emilia Romagna sono state in tutto 
21; l�Italia ne ha giocate solo 3, poichØ 
non s�Ł quali�cata per la semi�nale. Mal-
grado l�assenza degli azzurri in ben 18 
partite, col calcolo sulle 21 globali abbia-
mo avuto una media generale di 12.000 
spettatori a partita. Purtroppo lo devo 
evidenziare: a livello locale non ci si Ł resi 
conto dell�importanza del Campionato 
d�Europa. Invece l�assieme Mapei-Sas-
suolo Calcio Ł stato straordinario nella 
collaborazione con l�Uefa�.

Delle 4 partite di Uefa Under 21 
Championship giocate a Reggio 
la regina per l�af�usso Ł stata 
Belgio-Italia. Lei Ł contento per il 
risultato favorevole agli azzurri o 
per altri motivi? 
�A Belgio-Italia i tifosi italiani appostati 
nei distinti hanno vinto ancor prima che 
la partita venisse giocata. Durante l�e-
secuzione dell�inno nazionale belga, la 
�Brabanconne�, i tifosi italiani hanno ap-
plaudito e sventolato le bandiere come 
�ero riconoscimento. Si Ł veri�cato an-
che quando la Nazionale azzurra ha gio-
cato a Bologna. Eravamo abituati a �schi 

o a cori beceri durante l�inno degli avver-
sari, e invece ci siamo trovati dei tifosi di-
sposti ad onorarli. Quegli applausi sono 
la foto piø bella dell�Europeo 2019�.     

Il presidente della Regione Emilia 
Romagna, Stefano Bonaccini, ha 
piø volte sostenuto che ospitare 
l�Europeo ha garantito un indotto 
di almeno 30 milioni di euro so-
prattutto per l�incremento turisti-
co. Lei Ł d�accordo? 
�Personalmente non ho condotto uno 
studio diretto sul fenomeno, però credo 
che siano considerazioni su basi solide, 
non mi stupiscono affatto e m�inorgogli-
scono. Mi dispiace che esistano ancora 
dirigenti e amministratori che non rece-
piscono l�importanza dei grandi eventi di 
sport per la promozione del territorio. I 
grandi eventi hanno capacità d�attrazio-
ne notevoli�. 

Lei per quasi tre anni ha lavorato 
in sinergia con Alessandro Costa-
curta, presidente del Comitato or-
ganizzatore locale del Campionato 
d�Europa. �Billy� Costacurta, che 
da giocatore Ł stato grande con 
la maglia del Milan, all�Europeo ha 
avuto un ruolo �onorario� o di re-
sponsabilità? 
�Costacurta Ł una persona squisita. Il 
suo Ł stato un ruolo molto operativo. 
¨ stato perfetto nel ruolo di coordina-
mento anche segnalando tempestiva-
mente delle negatività che si potevano 
eliminare. �Billy� Costacurta merita un 
voto alto�.
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Com�Ł nella tradizione Mapei, lo sport Ł il mezzo con il quale 
vengono trasmessi con ef�cacia e semplicità i valori che ca-
ratterizzano l�azienda.
All�insegna del golf, lo scorso 2 giugno, al Golf Club Villa d�E-
ste di Montorfano (Como), si Ł disputata la seconda edizione 
del �Trofeo Mapei� al quale hanno partecipato oltre 120 gio-
catori tra cui clienti, collaboratori, progettisti e amici gol�sti 
invitati dall�azienda. 
Sull�onda dell�entusiasmo verso uno sport che di anno in 

anno cresce nel numero di appassionati e praticanti nel mon-
do, anche Mapei Ł vicina a questa disciplina davvero per tutti 
e per tutte le età.
L�età incide ovviamente sulle performance, ma il sistema degli 
handicap e la possibilità di giocare da postazioni piø avanzate 
per i senior (il campo si accorcia) permette di restare compe-
titivi e confrontarsi sempre alla pari.
Lo spirito di gruppo e di sana competizione che contraddi-
stingue l�azienda può così manifestarsi compiutamente con 
il golf e la bella giornata di sport e amicizia in riva al Lago di 
Como ne Ł stata la dimostrazione evidente.

LA GARA E I VINCITORI
Negli oltre 90 anni dalla sua fondazione, molti dei personag-
gi piø importanti del golf mondiale sono almeno una volta 
passati da Montorfano, richiamati dalla bellezza del percorso 
e della sua clubhouse, in un avvicendarsi di grandi appun-
tamenti sportivi e mondani. Molte generazioni sono passa-
te, ma mai a Montorfano sono venuti meno lo �spirit of the 
game�, la tradizione, il piacere per un gioco unico e irripetibile.
¨ in questo spettacolare palcoscenico naturale e ricco di tra-
dizione che si Ł disputato il Torneo Mapei con formula stable-
ford su tre categorie.
Antonio Munafò fa sua la prima categoria con 38 punti, la-
sciando la seconda piazza ad Antonio Marzetti con lo stesso 
punteggio.
Sempre piø in forma Igor Yarstev che con 43 punti ha la me-
glio su Simona Sangregorio con 38.
Angelo Abbà Ł il vincitore della terza categoria con 38 punti, 
seconda classi�cata Ł Marta Fumagalli con 37.
Premi speciali per Wilma Varrone, 1a lady con 37 punti e 
Francesco Agrati 1° super senior con 37.
La giornata si Ł conclusa con la premiazione in terrazza se-
guita da un cocktail party in onore dei vincitori e dei presenti.

Il golf a Villa d’Este

L’IMPEGNO NELLO SPORT

AL GOLF CLUB
VILLA D�ESTE 

DI MONTORFANO 
LA 2A EDIZIONE 

DEL TORNEO 
CHE HA COINVOLTO 

CLIENTI E AMICI 
GOLFISTI DI MAPEI

Premiazione �nale dei 
partecipanti al torneo 

(sopra), al quale ha 
partecipato anche 

l�avvocato Laura Squinzi 
(a destra).



































GLI ANTICHI ROMANI, L’AVREBBERO VOLUTO.
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Siamo presenti a MARMOMACC

25-28 settembre a Verona 

(Stand E2, Hall 7)

PRODOTTI IN EVIDENZA






